

## FORMACIÓN

# Enfermeras dan clase de alemán para marcharse

La crisis aboca a las profesionales a emigrar a Alemania para hallar empleo

**M. C. TOMÁS** 31/01/2013

Medio centenar de enfermeras de la provincia de Castellón se han interesado ya en un curso de alemán que ofertará el Colegio de Enfermería de Castellón. El perfil de las 47 interesadas es el de una persona joven que busca salidas laborales, ya que la crisis ha provocado que encontrar trabajo en la provincia ya no resulte tan sencillo. Por ello, para muchas enfermeras, la alternativa está en salir al extranjero. Inglaterra, Alemania, Francia y Holanda son los principales países a los que emigran las enfermeras castellanenses.



El colegio de Enfermería organiza cursos de idiomas para facilitar la inserción laboral en el extranjero.

*MEDITERRÁNEO*

El curso se desarrollará durante el primer semestre del año y se suma a los cursos de inglés, francés y valenciano que ya venía ofertando desde hace tiempo el colegio de enfermería.

Este curso es de nivel básico, pero, precisamente esta misma semana, el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunitat, José Antonio Ávila, se ha reunido con el director general de Empleo e Inserción Laboral del Servef, Felipe Codina, para abordar el futuro profesional de enfermeros de Castellón, Valencia y Alicante en centros sanitarios alemanes.

Ávila explicó que en la reunión se abordó la puesta en marcha de un proyecto que, financiado con dinero del Fondo Social Europeo, persigue la formación lingüística, mediante un curso de alemán de 500 horas en España dirigido a, al menos, 100 enfermeras de la Comunitat en un primera tanda para que la inmersión lingüística de las mismas sea mucho más fácil cuando accedan a un puesto de trabajo en Alemania.

La selección de los profesionales de enfermería interesados se realizará a través de los colegios profesionales de Valencia, Castellón y Alicante, y los participantes en el curso de lengua alemana firmarán un precontrato. Cabe señalar que se trata de puestos para trabajar en residencias geriátricas y hogares de la tercera edad. En este momento, el Cecova está a la espera de recibir las homologaciones de competencias profesionales y las remuneraciones para poder evaluar si éstos son compatibles con la enfermería española. H